

質問者 鈴木公義

質問事項	質問の要旨
1 震災後のストレスケアは十分か	先般、本町総合運動場内駐車場で、自動車のガラ
	スが割られたり、タイヤに穴をあけられる器物損壊
	事件がありました。幸い容疑者が捕まり、事件は短
	期間で収束したようです。
	石巻署によると、石巻市や東松島市でも同様の事
	件が発生しているとのこと。事件の背景には、
	震災後のストレスが関係しているのではと考える人
	も少なくありません。
	震災から1年9カ月が過ぎようとしている今も、
	ストレスから抜け出せず心身に問題を抱えている人
はいます。そこで次の点について伺います。	
(1) 仮設住宅住人等に対するストレスケアの取り	
組みについて	
(2) 児童、生徒の状況について	
(3) 震災直後から激務に追われている町職員や教	
職員の状況について	
(質問の相手：町長・教育長)	
2 職員のコミュニケーションは万全か	仮設庁舎の中では、日々本町職員はじめ、全国か
	らの派遣職員、任期付き職員や臨時職員が業務に励んでいます。

質問者 鈴木 公 義

質問事項	質問の要旨
	<p>絶対的なマンパワー不足の中で、復興事業を少しでも早く進めるため、職員同士のコミュニケーションを図り、情報の共有や組織としての横の連携が重要と考えますが、次の点について伺います。</p> <p>(1) 役場内のコミュニケーションの向上策について</p> <p>て</p> <p>(2) 職員と住民とのコミュニケーションについて</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>